
Comune di Marsala

Aula Commissioni
In data mercoledì 6 novembre 2024, alle ore 10:50 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la riunione "Ottava Commissione ‐ Seduta del 06‐
11‐ 2024 ‐ ore 10,30" dell'organo Ottava Commissione ‐ Accesso agli Atti Amministrativi ‐ Trasparenza e Legalità..
Presiede la seduta Consigliere PASSALACQUA Gaspare.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Gaspare PASSALACQUA Consigliere ✓

Mario RODRIQUEZ Consigliere ✓

Pietro CAVASINO Consigliere ✓

Michele ACCARDI Consigliere ✓

Guglielmo Ivan GERARDI Consigliere ✓

Leonardo ORLANDO Consigliere ✓

Gabriele DI PIETRA Consigliere ✓

Rosanna GENNA Consigliere ✓

Felice Massimo FERNANDEZ Consigliere ✓

Bartolomeo Walter ALAGNA Consigliere ✓

Nicola FICI Consigliere ✓

Alle ore 10:50, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

A questo punto, interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"Ottava Commissione accesso agli atti del 6 novembre 2024 Appello Presidente Passalacqua presente Vicepresidente Rodriguez presente Consigliere Accardi presente Consigliere
Alagna assente Consigliere Cavasino presente Consigliere Di Pietra assente Consigliere Fernandez presente Consigliere Fici assente.

Consigliere Genna presente.

Consigliere Gerardi assente.

Consigliere Orlando assente.

I consiglieri sono in numero di 6 su 11.

La seduta è valida.

Abbiamo aperto alle ore 10.50."

Interviene quindi Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"La parola al Presidente Passalacqua.

Grazie segretario.

Intanto signori approviamo i verbali delle sedute precedenti.

ben alzata e seduta, chi è contrario si alzi, chi è a favore rimanga dove è.

Perfetto, tutti siamo seduti.

approvati verbali, segretario se per cortesia mi può produrre la copia cartacea dell'ultimo verbale in cui c'era l'audizione della dottoressa Loduca che vorremmo rileggerlo a microfoni
spenti e capire come organizzare diciamo"

Alle ore 10:55, si unisce alla seduta Consigliere Bartolomeo Walter ALAGNA.

Prende la parola Amministrativo Commissione Segretario:

"le sedute e le audizioni future.

Grazie.

Il consigliere"

Alle ore 10:57, lascia la seduta Consigliere Bartolomeo Walter ALAGNA.

Alle ore 10:57, si unisce alla seduta Consigliere Bartolomeo Walter ALAGNA.
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Alle ore 10:57, si unisce alla seduta Consigliere Gabriele DI PIETRA.

Prende la parola Amministrativo Commissione Segretario:

"Walter Alagna entra alle ore 10.55.

Il consigliere"

Alle ore 11:01, si unisce alla seduta Consigliere Nicola FICI.

A questo punto, interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"Gabriele Di Pietra entra alle ore 10.57."

Sul punto, prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA che dichiara:

"Il consigliere Fici entra alle ore 11.01."

Sul punto, prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA che dichiara:

"Comunque Andrea, i sondagisti parlavano che dovessero...

Scusate, scusate, scusate.

Secretario, per cortesia, dobbiamo mandare l'ultimo verbale al Secretario Generale, dove chiediamo al Secretario di leggere con attenzione le dichiarazioni della dottoressa Loduca per
quanto riguarda le responsabilità del mancato pagamento dei corrispettivi vista ordinario per l'anno 2021 ai dipendenti del Esatto.

Ecco.

come perciò della seduta della seduta del 4 ottobre nella commissione Cesaiatti.

La commissione Cesaiatti.

Si prego.

in cui si è discusso sulla situazione degli stipendi di straordinario, sulle somme di straordinario non corrisposti non corrisposte agli impiegati del cadile comunale per l'anno 2021.

La dottoressa Loduca in audizione ed è riscontrabile dal verbale allegato...

ed è riscontrabile dal verbale allegato...

dal verbale allegato ha dichiarato scandale quando fai scandale quando fai scandale quando fai scandale quando fai scandale quando fai scandale quando fai scandale quando fai
scandale quando fai scandale quando fai scandale quando fai scandale quando fai scandale quando fai scandale quando fai scandale quando fai scandale quando fai scandale
quando fai scandale quando fai scandale quando fai scandale quando fai scandale quando fai scandale quando fai scandale quando fai scandale quando fai scandale quando fai
scandale quando fai scandale quando fai scandale quando fai scandale quando fai scandale quando fai scandale quando fai scandale quando fai scandale quando fai scandale
quando fai scandale quando fai scandale quando fai scandale quando fai scandale quando fai scandale quando fai scandale quando fai scandale quando fai scandale quando fai
scandale quando fai scandale quando fai scandale quando f che aveva redatto un provvedimento di pagamento inoltrato all'ufficio di ragioneria e che l'è stato rimandato indietro ed
inoltre informato il dirigente con corrispondenza scritta dello stato di questi pagamenti.

si prega il segretario si prega la signoria vostra comunque aspetta si dice un berogliato Si prega la Signora Posta di accertare lo stato di fatto ed attuare tutte le azioni necessarie
affinché tali somme non diventino dei debiti fuori bilancio a carico dell'Ente."

A questo punto, interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"un po' di silenzio, segretario per cortesia al richiesto a Mezzapelle intanto di avere una grafica con numero di microchip dei cani che sono ospitate presso strutture al di fuori del
comune di Marsala.

No, no, no, i cani, fuori c'era nessuno.

No, però ho visto dei cani, ospiti presso strutture al di fuori del comune di Marsala.

mandiamo caro segretario una richiesta di autorizzare di essere autorizzati come commissione a effettuare un sopralluogo presso il canile della commissione e com'è? sì vabbè
intanto facciamoci autorizzare dal dal presidente del consiglio e poi si viene"

Prende la parola Amministrativo Commissione Segretario:

"paese"

Prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"buon appetito Il"

Prende la parola Amministrativo Commissione Segretario:

"Segretario per cortesia legga la richiesta fatta al Presidente.

Richiesta a sopralluogo Canile Comunale.

Indirizzata al Presidente del Consiglio Comunale dottor Vincenzo Sturiano e per conoscenza al Segretario Generale dottor Andrea Giacalone.

Si chiede alla Signoria vostra di autorizzare l'ottava commissione accesso agli atti ed effettuare un sopralluogo presso il Canile Comunale per accettare i lavori in itinere"

Interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"e lo stato di mantenimento dei cani.
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Perfetto.

Una cosa segretario, alleghiamo alla richiesta sempre, non alla richiesta del Presidente, alla richiesta del Segretario Generale della richiesta di prima la trascrizione del verbale del 4
ottobre"

Interviene quindi Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"e

chiudiamo la seduta alle 12.11.32."

Alle ore 11:31, lascia la seduta Consigliere Rosanna GENNA.

Alle ore 11:31, lascia la seduta Consigliere Gaspare PASSALACQUA.

La seduta termina alle 11:31.
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